
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 10. November 2019, 18:12

mir würde schon reichen, wenn wir in der 2. Liga konkurrenzfähig wären 
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